

Mach mit: Bringen wir das Land zum Blühen!



_ Netzwerk blühendes Vorarlberg © Landespressestelle

"Mach mit – bringen wir das Land zum Blühen", so lautet der Aufruf des Netzwerks blühendes Vorarlberg – sich mit gemeinsamer Kraft für die Lebensräume von Bienen, Hummeln & Co einzusetzen. Im Netzwerk arbeiten unter der Koordination der Bodensee Akademie verschiedene PartnerInnen zusammen. Bei einer Pressekonferenz am 23.3.2015 in Dornbirn präsentierten die Landesräte Johannes Rauch und Landesrat Erich Schwärzler, Bürgermeister Martin Summer, Ernst Schwald und Simone König von der Bodensee Akademie, der Präsident des Vorarlberger Imkerverbands Egon Gmeiner, der Obmann des Verbands Obst- und Gartenkultur Vorarlberg Markus Amann und Rochus Schertler, stellvertretender Obmann des Naturschutzbunds Vorarlberg die Ziele und Aufgaben des Netzwerks blühendes Vorarlberg.

Das Netzwerk blühendes Vorarlberg wurde im Frühjahr 2011 auf Initiative der Bodensee Akademie, des Vorarlberger Imkerverbands und des Landwirtschafts- und Umweltressorts der Vorarlberger Landesregierung gegründet. Gemeinsames Ziel ist es, die Vorarlberger Kulturlandschaft bienen- und insektenfreundlich zu gestalten, zu bewirtschaften und zu pflegen. Das Netzwerk hat inzwischen viele PartnerInnen gewonnen, auch der Naturschutzbund Vorarlberg arbeitet im Netzwerk mit.

Presseunterlagen mit Infos zum Netzwerk blühendes Vorarlberg und Statements der PartnerInnen:



VN Bericht vom 24. März 2015



Weitere Infos: www.bodenseeakademie.at/bluehendes_vorarlberg.html